

# *Les députés poursuivent leur tournée dans la province centrale de Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 6 juillet (RHC) Les dirigeants de la Communauté des Caraïbes (Caricom) ont demandé aux États-Unis d'éliminer les politiques punitives qu'ils maintiennent à présent à l'encontre de Cuba et du Venezuela, dont les effets nuisent également à leurs partenaires commerciaux.

Selon le président de la Caricom et premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit, les dirigeants de la région estiment qu'après tant d'années de mesures coercitives, Washington doit agir pour les lever. "Nous, dans les Caraïbes, en particulier ceux d'entre nous qui ont été signataires et bénéficiaires de l'accord PetroCaribe, avons énormément souffert de la pression exercée sur le Venezuela", a-t-il fait remarquer en référence à l'alliance sur les hydrocarbures entre certains pays de la région et la nation sud-américaine.

Il a également souligné que les citoyens des Caraïbes doivent supporter le coût élevé des produits pétroliers sur le marché mondial parce que Caracas est empêché d'exporter ses produits vers la région en raison des sanctions des États-Unis.

Il a précisé que l'incapacité du Venezuela à commercialiser ses produits a paralysé l'accord PetroCaribe dans certains pays membres de la Caricom.

Nous pensons que les sanctions devraient être levées et que les gens devraient être autorisés à poursuivre leur vie, en particulier en ces temps difficiles, a-t-il souligné.

Il a ajouté qu'ils ont réitéré l'appel du groupement régional aux États-Unis pour qu'ils lèvent le blocus économique, financier et commercial qu'ils maintiennent depuis plus de 60 ans à l'encontre de Cuba.

Cet appel a été lancé lors du 45e sommet des chefs de gouvernement de la Caricom, qui s'est tenu à Puerto España, et qui a commémoré le 50e anniversaire de la naissance de l'association.

L'organisation est composée d'Antigua-et-Barbuda, des Bahamas, de la Barbade, du Belize, de la Dominique, de la Grenade, de la Guyane, d'Haïti, de la Jamaïque, de Montserrat, de Sainte-Lucie, de Saint-Christophe-et-Niévès, de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, du Suriname et de Trinité-et-Tobago.

Pour leur part, Anguilla, les Bermudes, les îles Caïmans, les îles Turques et Caïques et les îles Vierges britanniques sont membres associés.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327647-les-deputes-poursuivent-leur-tournee-dans-la-province-centrale-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**